

Die Vizelandrätin informierte, dass Herr Gandelau in der heutigen für mögliche Rückfragen anwesend sei. Sie stellte fest, dass keine Rückfragen vorliegen.

Weiter begrüßte sie Herrn Engestenbergr und bedankte sich auch im Namen des Kreistages für seinen geleisteten Dienst im Rhein-Sieg-Kreis.

Sodann bat die Vizelandrätin Herrn Gandelau aus dem Sitzungssaal und verwies auf die Beschlussvorlage der Verwaltung.

Nachdem Herr Gandelau der Sitzung wieder beiwohnte, verlas die Vizelandrätin die Ernennungsurkunde für Herrn Gandelau, beglückwünscht ihn und übereichte einen Blumenstrauß.